

résidences immobilier

Invitation à la détente pour cette propriété avec Piscine au sel de 80m2 entièrement chauffée au coeur d'un jardin parfaitement entretenu, l'espace de vie offre un volume généreux comprenant un salon avec salle à manger au plafond cathédrale avec ouverture sur l'extérieur et sur de spacieuses terrasses, la cuisine est séparée et équipée...de plain-pied, 5 chambres dont 3 disposent d'une salle de douche privative chacune et terrasse extérieure ! 1 chambre indépendante avec sa partie douche privative complète ce havre de paix.... l'espace dédié au stationnement permet d'accueillir 10 ...

An invitation to relax for this property with a fully heated 80m2 salt pool in the heart of a perfectly maintained garden, the living space offers a generous volume including a living room with dining room with cathedral ceiling opening onto the outside and on spacious terraces, the kitchen is separate and fully equipped...on one level, 5 bedrooms, 3 of which each have a private shower room and outdoor terrace! 1 independent bedroom with its private shower completes this haven of peace.... the space dedicated to parking can accommodate 10 vehicles... Tranquility and Serenity will be there...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





